



例会/毎週水曜日 12:45~ 例会場/勇屋会館 事務所/安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル2F

TEL0263(73)2901 FAX0263(72)3181 E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp

会長 丸山 慶四郎 幹事 石田 一夫

2020~2021年度 R.Iテーマ

ロータリーは機会の扉を開く

R.I会長 ホルガー・クナーク



ロータリーは機会の扉を開く

クラブ標語:「It is much More Important how to be good, rather than how to do good」

~7月はR親睦活動月間です~



★ 配布 ・幹事報告1号

★ 会長挨拶 [丸山会長]



皆様こんにちは。新年度の初例会であります。多くの会員の皆様にご出席頂き有難うございます。先ずもって昨年度の中村会長、小穴幹事におかれましては一年間本当にお疲れ様でした。感謝申し上げます。中村会長の後引き継ぎましてどのような一年になるか分かりませんが、石田幹事はじめ皆様のご協力、ご理解を頂きながら何とか務めて参りたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

私事で恐縮ですが、私は平成14年9月に入会しております18年目になります。中嶋栄一さんが会長の時でした。途中10年程度仕事の関係で年4~5回ぐらいしか出席できなく、しかも夜の例会が多く大変ご迷惑をおかけしました。石田幹事が会長の時から出席をするようになり、昨年はRLI等に参加いたしました。経験不足でありますので、おかしなと思うことが有りましたら遠慮なくご指摘頂ければありがたく存じます。

さて、現在のあづみ野RCクラブの現状について触れたいと思います。先ほども触れましたが、会長が中嶋さん、次に斉藤社長さん、笠原先生、忠地さんと続いたわけですが、そのころは50人と大変元気な時期でありました。3年前の石田会長の時は31名でした。ご存じの通り昨年度当初27名の会員から現在23名、残念ではありますが4名減となってしまいました。ピーク時は池田先生が会長の時で59

名でした。現在は4割程度に減少してしまいました。再度予算を立てましたが厳しい状態となっております。

次に今後の予定につきましてお話しします。現在他府県との移動も良しとなっておりますが、コロナの影響で親クラブであります松本南RCとの相互の訪問が中止になり、5月の理事会におきまして8月の納涼家族例会、9月の3クラブ交流会も中止となっております。12月のクリスマス例会も検討して頂ければと思っております。

ここで職業・社会奉仕委員会と国際・青少年奉仕委員会関連についてですが、あづみ野RCでは、ご存じのとうり社会奉仕の方では、Rの森 三角島の環境整備、日本語教室、あづみ野お仲間キッチンに補助をしております。国際・青少年奉仕では、南安曇農業高校のインターアクトクラブとの交流補助、あづみ野バスケットボール協会による中学生バスケットボール安曇野大会のRカップの提供、ガールスカウトへの補助であります。この奉仕委員会に関してはこの次の挨拶の時に現状を踏まえお話しさせていただきます。

さて、2020-2021年度 国際ロータリー会長のホルガー・クナーク氏は、RIテーマを「ロータリーは機会の扉を開く」としました。6月の例会で紹介しましたRI会長からのメッセージの中に、少なくとも一回の戦略会議を開き、「私たちのクラブは5年後どのようなクラブになっているべきか、また、このビジョンを達成するためにどのようなステップを踏むべきか」「私たちのクラブで、会員はどのような価値を得ることができるか」この会議を進行する人を選んでください。とありました。

私は、今回会長方針を「あづみ野RCを見直す」

とさせていただきます。RCの基本は、奉仕と交流であると思います。奉仕は国際奉仕と地域に対しての奉仕、交流は3クラブや全県又は中信地区との交流、そしてあづみ野RCの中での交流などです。今までのRの伝統を尊重しつつ、コロナの影響も考慮しながら、これからどのようなクラブ運営をしていきべきか、自由に意見を出し合ってもらいたいと思います。成田ガバナーの訪問前に項目を出し合い、お考えいただき、訪問の後、9月ぐらいから戦略会議なる会議を開き、じっくりと時間をかけて意見交換をしたいと思っております。図らずも主だった行事が中止になり時間的には余裕があるのではと考えます。出来ますれば、会員増強も考えながら負担の少ない楽しい会を目指せたらと思っております。明確な結論が出なくても意見を出し合い、コンセンサスを得る努力は意味があると考えます。

また、前週の土曜日に中信第一グループの現、次期の会長幹事会がありまして、ギリギリで何とか顔合わせができました。コロナの影響下での会議ではありましたが有意義ではありました。やはり本年度前半はどこもそれぞれの行事は中止のようでした、不確定の部分が多いと感じました。

最後になりますが、これから一年間皆様には大変お世話になりますが宜しくお願い申し上げます。

★ 幹事報告 [石田幹事]



別紙参照

◇出席

会員総数 23名		出席免除会員数 2名	
本日の出席率	前々回 (6月10日修正出席率)		
出席者 : 14名	欠席者 : 11名		
欠席者 : 7名	メーキャップ : 9名		
出席率 : 66.66%	出席率 : 91.66%		

◇ニコニコBOX

赤羽 : 丸山会長・石田幹事、新年度宜しくお願いします。

場々 : 丸山年度がスタートですね。

藤森 (康) : 早いもんですね。今年も半分過ぎました。丸山年度のご隆昌を願っています。

濱 : 本当に本当の丸山年度初日です。元気良くスタート!!

井口 : 丸山会長よろしくお祈りします。

飯田 : 丸山新会長、就任おめでとうございませう。一年間会長職を楽しんで下さい。

石田 : 今日から丸山年度がスタートします。一年間どうか宜しくお願いします。

笠原 : 丸山・石田丸の船出を祝って!

丸山 (慶) : 新年度初例会であります。一年間大変お世話になりますが、宜しくお願い致します。

中村 : 丸山年度のスタートを祝して。これから一年間ご苦労様です。

小穴 : 丸山慶四郎会長、石田一夫幹事、お世話になります。

小野 : 一年ガンバレ! 新役員の皆様、よろしくお祈りします。

高木 : 丸山・石田年度の出発です。皆さん協力して頑張りましょう。

[31,000円]

今年度ニコニコBOX計 31,000円



★新年度役員挨拶

クラブ奉仕委員長 小穴 実



職業奉仕委員長 赤羽 隆



社会奉仕委員長 場々 洋介



会計 飯田 章治



会長エレクト 濱 昭次

